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MICHENDORF, DEN 14. APRIL 2010 

 

 

LÄRMSCHUTZ - BRIEF  03/2010 
 

Liebe Mitstreiterinnen und Mitstreiter! 

Liebe Interessierte! 

Wir möchten SIE einladen: zum Frühlingsfest und zur Bürgerversammlung - nähere Informationen 

dazu und weitere Neuigkeiten zum Lärmschutz finden Sie in diesem dritten Lärmschutz-Brief. 

Ein Hinweis vorweg: 
Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie diese Informationen weiter geben würden - ob als Mail, als 

Ausdruck oder über Gespräche mit Nachbarn, Freunden ....  

Neue Interessenten für die Lärmschutzbriefe senden uns bitte ihre Mailadresse. 

 

 

FRÜHLINGSFEST:   Samstag, den 17. April ab 15 Uhr  

Es gibt viele Gründe für ein Fest - die vielen Einwendungen, die tolle Resonanz in der Landes- und 
Bundespolitik oder der erste Runde Tisch! Dies möchten wir mit IHNEN feiern:  

am Samstag, den 17. April, ab 15 UHR 
am Bürgerbüro in Michendorf, Potsdamer Straße 39 

Es wird Informationen und Musik geben - dazu Getränke, Kuchen und Gegrilltes. Stauden, Sträucher 

u.ä. können gegen eine Spende erworben werden - dazu sind auch Pflanzenspenden willkommen.  
Wir freuen uns über viele Gäste! Bitte die Einladung weitergeben, weiterleiten oder  weitersagen! 
 
 

BÜRGERVERSAMMLUNG:  03. Mai 2010 - 19:00 Uhr - Gemeindezentrum "Zum Apfelbaum"   

Wir laden am Montag den 03. Mai gemeinsam mit der Gemeinde Michendorf zur nächsten 

Bürgerversammlung ein. Dort werden wir über das Planverfahren Raststätte informieren und auch zum 

Stand der Verhandlungen mit Bund und Land über mehr Lärmschutz berichten.  

SIE sind herzlich eingeladen!  

 

 

LANDESREGIERUNG: Brandenburgischer Verkehrsminister im Bürgerbüro  

Eine wichtige Rolle bei unseren Bemühungen kommt der brandenburgischen Landesregierung zu. 

Der Bund muss zwar Bau und Unterhaltung der Autobahnen bezahlen - das Land erledigt diese 

Aufgaben aber in Auftragsverwaltung für den Bund. Ebenso führt das Land  die Planfeststellung 

durch, mit der Details u. a.  zum Lärmschutz festgelegt werden. 

Darum haben wir auch den brandenburgischen Verkehrminister in unser Bürgerbüro eingeladen.  

Dank der Unterstützung der Landtagsabgeordneten Susanne Melior (SPD) konnten wir am 07. April 

2010 eine interne Gesprächsrunde mit Herrn Minister Vogelsänger in unserem Bürgerbüro 

durchgeführt. An diesem Gespräch haben auch die beiden Bürgermeisterinnen der Gemeinde 

Michendorf und Schwielowsee, Frau Jung und Frau Hoppe teilgenommen. 

 

 

AG LÄRMSCHUTZ - JETZT 
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RUNDER TISCH:  Erster Runder Tisch zum Lärmschutz im Bürgerbüro 

Wir haben bereits im letzten Lärmschutzbrief von unserem Ziel berichtet einen "Runden Tisch zum 

Lärmschutz an der A10" zu initiieren. Dieses Ziel konnten wir am 12. April mit Unterstützung der 
Bundestagsabgeordneten und parlamentarischen Staatssekretärin Frau Katherina Reiche (CDU) 

erreichen. Zum Runden Tisch konnten wir im Bürgerbüro neben Frau Reiche auch den Staatssekretär 

des brandenburgischen Verkehrsministeriums Herrn Bretschneider, als Vertreter des 

Bundesverkehrsministeriums Herrn Dr. Gehrung, die beiden Bürgermeisterinnen von Michendorf 

und Schwielowsee Frau Jung und Frau Hoppe sowie Herrn Genilke aus dem Landtag begrüßen.     

In dieser Gesprächsrunde wurden in sehr offener Atmosphäre mögliche Wege zu mehr Lärmschutz 

diskutiert. Und es wurde vereinbart, dass insbesondere zur zentralen Frage der Finanzierung ein 

Spitzengespräch auf Staatssekretärsebene zwischen MIL, BMVBS und BMU stattfinden soll. Dies ist 

zwar noch nicht der ersehnte Durchbruch - aber es könnte ein ganz entscheidender Schritt zum 
verbesserten Lärmschutz sein. 

Nähere Informationen zu diesem Gespräch finden Sie auf unserer Homepage. 

 

 

RASTSTÄTTE:  Auslegung beginnt 

Es geht weiter mit den Planungen: Nun wird auch die Planung für die Raststätte öffentlich ausgelegt 

und alle haben wieder das Recht Einwendungen zu diesem Planvorhaben zu schreiben. Wir werden 

auch dieses Planvorhaben kritisch begleiten - denn es geht um eine wirklich gigantische neue 

Raststätte auf der Wildenbrucher Seite der Autobahn. Lediglich die Tankstelle und Mc Donald sollen   

erhalten bleiben, der Rest wird nicht nur umgestaltet sondern umfangreich erweitert. Nähere 
Informationen dazu erfolgen im nächsten Lärmschutzbrief und auf unserer Homepage - und 

natürlich auf der angekündigten Bürgerversammlung am 3. Mai.  

 

 

BÜRGERBÜRO:  Danke für den Laden in der Potsdamer Straße 

Die Tage des Bürgerbüros in der Potsdamer Straße sind gezählt - zum Ende des Monats April werden 

wir diesen Laden verlassen. Dieses Bürgerbüro war für unsere Arbeit von unschätzbarem Wert. 

Darum danken wir an dieser Stelle ausdrücklich der Bartels Grundstücks KG, die uns den Laden 

mehrere Monate kostenlos zur Verfügung gestellt hat, und der Gemeinde Michendorf, die uns dabei 

sehr unterstützt hat - und natürlich allen anderen Sponsoren, Spendern und Unterstützern! 

Für die Begleitung der Planauslegung für den Neubau der Raststätte werden wir im Monat Mai 

hoffentlich einen anderen Raum in Michendorf nutzen können - wir informieren sobald wir 

genaueres wissen. Wir werden dann wieder versuchen mit regelmäßigen Öffnungszeiten 

Unterstützung bei der Einsicht und beim Verfassen von Einwendungen zu geben. Auch dazu im 

nächsten Lärmschutzbrief und auf der Bürgerversammlung mehr. 

 

 

INFORMATIONEN:  www.Laermschutz-jetzt.de  

Wir halten Sie auf dem Laufenden unter: www.laermschutz-jetzt.de 

 
 

 

Andree Halpap  

für die Initiative Lärmschutz Jetzt 

Kontakt per Mail: laermschutz_jetzt@gmx.de 


